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1 I -1'110 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrat., XV. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Neisser 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Nichtanweisung von Gehaltserhöhungen 

Mit 1.Juli 1980 sind Erhöhungen bei den EDV-Sonderverträgen für 

ungefähr 200 Bedienstete im Bereich des Bundesministeriums für 

Wissenschaft und Forschung in Kraft getreten. Bis jetzt kam es 

zu keiner Auszahlung dieser Gehaltserhöhungen. 

Angesichts dieser starken Verzögerung bei der Anweisung der 

vereinbarten Gehaltserhöhungen für die EDV-Bediensteten im Be

reich des Bundesministeriums für Wissenschaft und Forschung 

stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister 

für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e 

1. Wieso kommt es bei der Anweisung der Gehaltserhöhungen für 

die EDV-Bediensteten im Bereich des Bundesministeriurr.s:filr 

Wissenschaft und Forschung zu so starken Verzögerungen? 

2. Wann ist mit der Auszahlung der Gehaltserhöhungen für die oben 

erwähnten Anspruchsberechtigten zu rechnen? 
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